

EDISI : Selsa, 22 October 2019

KLIPING BERITA MEDIA CETAK KABUPATEN BULELENG



PENYUSUN :
SUB BAGIAN DOKUMENTASIDAN INFORMASI
BAGIAN HUMAS DAN PROTOKOL
SETDA KABUPATEN BULELENG

RESUME BERITA

EDISI :Selasa, 22 Oktober 2019

NO	NAMA MEDIA	JUDUL BERITA	RESUME	KET.
1	FAJAR BALI	Buleleng Siap Menjadi Tuan Rumah JUMBARA ke-V	Setelah sukses menjadi tuan rumah dalam pelaksanaan Pekan Olah Raga Provinsi Bali beberapa tahun kemarin kini kabupaten buleleng yang akrab disapa dengan Kota Pendidikan itu bakalan menjadi tuan rumah dalam pelaksanaan jumpa bakti gembira tingkat provinsi bali. Pelaksanaan jumbara tingkat bali ke lima bakalan segera dilaksanakan di kabupaten buleleng. Hal tersebut tersirat setelah pengurus PMI Provinsi Bali yang dipimpin oleh wakil sekretaris PMI Bali.	
		Harapkan Perkembangan Objek Wisata	Danau buyan semakin menarik minat masyarakat untuk menyelesaikan keindahan alam. Hal itu memacu pemerintah kabupaten Buleleng untuk terus mengembangkan kawasan yang masih alami tersebut. Seperti yang diungkapkan Wakil Bupati Buleleng Nyoman Sutjidra setelah menerima audiensi PMI Bali, senin (21/19) kemarin.	
2	NUSA BALI	Bahas Tiga Ranperda Tanpa Pansus	DPRD Buleleng, sepakat tidak membentuk panitia khusus membahas tiga ranperda yang diajukan eksekutif. Pembahasan akan diambil alih oleh masing-masing alat kelengkapan dewan. Tiga ranperda yang diajukan eksekutif masing-masing, ranperda perubahan perda nomor 13 tahun 2016, tentang pembentukan dan susunan perangkat daerah, ranperda tentang perusahaan daerah air minum tirta hita denbukit kabupaten buleleng, dan ranperda tentang APBD Kabupaten Buleleng tahun anggaran 2019.	

		Foto Baru Presiden dan Wapres Belum Terpasang	Presiden Joko Widodo dan Wakil Presiden KH Ma'ruf Amin sudah dilantik pada Minggu (20/10). Tapi pelantikan ini tak serta-merta dilakukan foto resmi kepala Negara dan wakilnya pada instansi, lembaga hingga sekolah. Dari pengamatan pada sekolah. Dari pengamatan pada Senin (21/10), foto lawas presiden Jokowi masih terpampang, bahkan wapres yang mendampingi masih Jusuf Kalla.	
--	--	---	--	--



KLIPING BERITA MEDIA CETAK KAB BULELENG

Nama Media : Bali Tribune

Kategori : Sosial

Kemenag Bali Bina Sradha Bhakti Siswa Hindu Buleleng

Singaraja, Bali Tribune

Bertempat di Wantilan Pura Jagatnatha, bidang Pendidikan Agama Hindu Kanwil Kementerian Agama Provinsi Bali melaksanakan pembinaan bagi siswa-siswi tentang pendidikan Agama Hindu. Kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan sradha dan bhakti siswa-siswi yang beragama Hindu digelar hingga Minggu (20/10) lalu.

Kepala Bidang Pendidikan Agama Hindu Kanwil Kementerian Agama Provinsi Bali Ida Bagus Mastika dalam sambutannya menegaskan, pentingnya pendidikan agama sejak dini karena generasi muda merupakan ujung tombak dalam pembangunan bangsa.

"Selain itu pendidikan agama adalah pembentuk karakter dan budi pekerti luhur demi terciptanya generasi emas," tegasnya.

Adapun peserta yang mengikuti kegiatan ini, adalah siswa/siswi Hindu di Kabupaten Buleleng yang berjumlah 60 orang. Kegiatan Peningkatan Sradha Bhakti Siswa Hindu di Kabupaten Buleleng ini, dirangkai dengan kegiatan "Kemenag Menyapa".

Kemenag Menyapa merupakan salah satu program inovatif Kanwil Kementerian Agama Provinsi Bali. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan mampu memberikan pelayanan agama yang dapat menyentuh langsung ke semua lapisan masyarakat.

"Sehingga melalui kegiatan ini pelayanan agama dari Kemenag Menyapa benar-benar dapat dirasakan oleh siswa Hindu di Kabupaten Buleleng," tutupnya. rls



Kanwil Kemenag Provinsi Bali laksanakan pembinaan kepada puluhan siswa dan siswi yang beragama Hindu di Buleleng, Minggu (20/10) lalu.